
平成２３年度第４回学校育審議会後の意見 

【校区再編ついて】 
◎昨日の話し合いで出た意見をもとに、自分なりに考えて見ました。 
 小学校区については、地区公民館等の活動を考えてみますと 
 ・社小は久米中校区として、[社小＋北谷小＋高城小] 分割しないでまとまるのが良い 
  ではないかと思いました。 
 ・上小鴨小については、鴨川中校区として [関金小＋山守小＋上小鴨小]に。これも分 
  割しないでまとめるのが良いと思いました。 
 ・河北中（西郷小＋河北小＋上北条小） 
 ・東中（成徳小＋灘手小＋明倫小、上灘小） 
 
 小学校区だけについて考えると、上記のような案がよいのではとも考えますが、 
 西中校区は、西中＝小鴨小 となります。 
 
 学校の自由選択地域や中学校区の再編（自治公単位）を併せて考えていく必要があると

考えます。 
 小中一貫教育を目指すとすれば、以上のような考え方がよいかと思います。 
 地域からすると、小学校にしろ、中学校にしろ、複数以上の学校へ関わっていくのは、

人口減・高齢化の中で大変なことです。地域をあげて学校を支え、共に子ども達を育成で

きる体制を整えたいものです。 
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